

Spannende Gespräche mit jungen Leuten



© Thomas Wirth, Filialleiter brocki.ch/Zürich Hardbrücke / Lizenzfrei

Zwei Klassenlehrer und 15 Schülerinnen und Schüler der Kantonsschule Küsnacht haben am 8. Februar 2018 die Brocki Zürich besucht.

In einer einstündigen Führung wurde ihnen die Brocki vorgestellt. Vor allem interessierten sich die Besucher für die Bereiche Entsorgung und Recycling. Zuvor hatte die Klasse bereits die Abfallverbrennung Hagenholz in Zürich besucht. Es ergaben sich spannende Gespräche mit den jungen Leuten, die z.B. bezüglich der Zusammenarbeit mit Personen aus Einsatzprogrammen Fragen stellten. Am Schluss versammelten sich alle zum Foto-Shooting, wonach es auf individuelle Schnäppchenjagd durch die Brocki ging.

Autor

Thomas Wirth, Filialleiter Heilsarmee brocki.ch/Zürich Hardbrücke

Publiziert am

22.2.2018